

SE PROHIBE LA ENTRADA EN ESPAÑA AL EDITOR ITALIANO GIULIO EINAUDI

Y a cuantos colaboraron en la publicación de un soez libelo antiespañol

Madrid, 8. — El director general de Información comunica que el editor italiano Giulio Einaudi ha publicado un libelo, en el que se contienen unos «Cantos de la nueva resistencia española», que se pretende fueron recopilados en España por Sergio Liberovici y Michael Straniero, con la colaboración de Margot Galante Garrone. Los mismos textos fueron publicados en parte por la revista comunista italiana «Il Contemporaneo» y han sido difundidos además en un disco por la editoría musical de la misma ideología «Italia Canta».

Elementales escrúpulos de decencia pública impiden reproducir el repugnante contenido de este libelo, que contiene ataques blasfemos contra la religión católica, en especial contra la advocación española del Santísimo Cristo de Limpías, junto con las ofensas más viles y groseras para personas e instituciones españolas, así como agravios soeces contra la totalidad del pueblo español.

Las autoridades españolas estiman que los redactores, editores y difusores de tales insultos no son personas gratas que puedan recibir en lo sucesivo la hospitalidad española, de la que han abusado al publicar un pestilente ataque, situado al margen de las controversias políticas y que viola los principios éticos más elementales, que en cualquier sociedad civilizada han de gobernar la actividad editorial para que ésta sea un vehículo de cultura y no un pozo negro al servicio de innobles lucubraciones. En consecuencia, ha quedado prohibida la entrada y permanencia en territorio español del editor italiano Giulio Einaudi y de las demás personas que han participado en la elaboración y difusión del libelo titulado «Canti della nuova resistenza spagnola» — Cifra.

MEDIO MILLON EN CUATRO MINUTOS

DON ARTURO CENAMOR, FINALISTA EN EL CONCURSO «DE 500 A 500.000» MAÑANA JUEVES, DIA 10, A LAS DOCE MENOS CUARTO DE LA NOCHE, EN TVE.

Hace ya dos meses que Televisión Española abrió sus cámaras a un nuevo y apasionante programa. Se trataba de un concurso que, bajo el título de «De 500 a 500.000», además de ofrecer un premio máximo de MEDIO MILLON de pesetas, ofrecía el atractivo de la presentación en TVE de ese gran locutor que es José Luis Pecker.

Desde entonces, un considerable número de concursantes ha ocupado el estrado del programa, haciendo gala de sus conocimientos de los más diversos temas: Lope de Vega, Beethoven, María Antonieta...

Hace muy pocas semanas un concursante de Alicante, Don Salvador Escarré, elevó al máximo la tensión, alcanzando la última fase del Concurso, con el tema «Islas del Mundo». Sin embargo, y a pesar de que los conocimientos del Sr. Escarré eran muy amplios, un fallo, probablemente promovido por el natural nerviosismo del momento, le impidió alcanzar las 500.000 ptas.

Pero no ha transcurrido mucho tiempo sin que el concurso haya vuelto a alcanzar su punto álgido con la llegada de otro concursante a la difícil y esterior meta de la fase final. Es, esta vez, D. Arturo Cenamor Vaquerizo, de Madrid, con el interesante tema de «Napoleón».

El Sr. Cenamor acudió por primera vez al concurso el pasado 12 de Diciembre, y, desde entonces, sus respuestas han sido no simplemente certeras, sino rodeadas de una gran amenidad, fruto de sus profundos conocimientos.

El día 27 de Diciembre, en la serie de dos preguntas que situarían a D. Arturo Cenamor en la cifra de 250.000 ptas., José Luis Pecker leyó la siguiente pregunta:

«El 18 de Abril de 1802, Domingo de Pascua, se proclamaron dos hechos importantes en la Iglesia Metropolitana de Notre Dame. ¿Cuáles fueron estos hechos?»

Sonó el gong y el reloj comenzó a contar el minuto con que contaba el concursante para dar su respuesta. Las cámaras de TVE, bajo la inteligente realización de Eduardo Casanova, ofrecían un dinámico montaje con el rostro pensativo del Sr. Cenamor y la aguja del reloj, que continuaba su inexorable marcha. Un absoluto silencio contribuía al «suspense» del momento... Sonó el gong y el concursante no había respondido. D. Arturo Cenamor había sido eliminado del concurso. José Luis Pecker leyó la respuesta que figuraba en la ficha: «La Ratificación de Amiens y el Concordato.» D. Arturo Cenamor meditó unos segundos, tras los cuales comenzó a exponer, con la sencillez que le caracteriza, las razones de su silencio. Sus razonamientos fueron tan documentados, amplios y precisos, que José Luis Pecker aplazó el fallo, para el que se recurriría a una autoridad en la materia, hasta la semana siguiente.

El jueves, 3 de Enero, Pecker leía un amplio informe en el que, tras una minuciosa exposición de datos, se anulaba la pregunta en cuestión, colocando al concursante en la situación que tenía antes de formularse aquella. El Sr. Cenamor volvió a ocupar la tribuna de «DE 500 A 500.000», y una vez más hizo gala de su sólida preparación, respondiendo satisfactoriamente a las dos preguntas de la penúltima fase. Y es así como el próximo jueves, día 10 de Enero, D. Arturo Cenamor deberá responder a las cuatro preguntas, eliminativas, que le merecerán, en el caso favorable, la considerable suma de MEDIO MILLON de pesetas.

El Sr. Cenamor nos recibe en la biblioteca de su casa. Una rápida visión nos hace comprender por qué D. Arturo Cenamor eligió el tema Napoleón. Vemos claramente que no responde a una preparación exclusiva para el concurso, sino a un especial y profundo interés por Bonaparte y su época, esas décadas en las que la Historia de Europa fue escrita bajo los impulsos del gran corso...

Una brillante composición sobre la batalla de Eylau preside la sala. También vemos un busto del Emperador, grabados con uniformes napoleónicos, escenas de batallas... En las estanterías, repletas de libros, predomina la Historia, sobresaliendo Napoleón: Biografías, Memorias, Tratados, Crónicas de los personajes de la época...

Desde el primer momento D. Arturo Cenamor nos habla en un agradable tono cordial. Hombre de palabra fácil, se expresa de forma clara, directa, con una sencillez y simpatía tales que nos produce la impresión de conversar con un viejo amigo.

La esposa de D. Arturo Cenamor nos acompaña durante la entrevista y fuera se oyen voces infantiles. Son los hijos del matrimonio, una niña de 12 años y un niño de 10.

El Sr. Cenamor responde a nuestras preguntas:

—Tengo 42 años. Soy Subdirector de una Correduría de Seguros.

—Siempre tuve afición por la Historia. La centralización de ella en el personaje de Napoleón quizá comenzara al leer la biografía escrita por Emil Ludwing.

—Tengo unas 130 obras sobre Napoleón No, no se asombre, no es un número demasiado alto. Tenga en cuenta que sobre Napoleón y su época se han escrito cerca de 200.000 obras.

—No tengo demasiado tiempo para dedicarlo al concurso. Mi trabajo me requiere casi todo el día, y mucho más en esta época de fin de Ejercicio.

—Me preparo por la noche, pero no hasta muy tarde, pues mi jornada laboral comienza a las 8. Cuando más tiempo puedo dedicar al tema es en los fines de semana.

—Sí, también estudié en Nochebuena y Nochevieja. Cené con la familia y, tras una breve sobremesa, volví a los libros.

—Si cuando contesto no me limito a la respuesta escueta es por no ofrecer la frialdad de un nombre o una fecha. Televisión Española y Movierecord me brindan la oportunidad de ganar medio millón de pesetas; creo que mi deber es tratar de contribuir a la amabilidad del programa.

—Creo que estaré bastante nervioso cuando llegue el momento cumbre. Lo único que deseo es poder disimularlo.

—Creo que tengo pocas probabilidades de superar con éxito la última fase. El tema es muy amplio y, además, Napoleón es un personaje que conserva su actualidad; no hay día en el que no aparezca su nombre en algún periódico de Madrid.

—No, no debe atribuirse mi anterior respuesta a un exceso de pesimismo, sino a una valoración de mis conocimientos en función del tema. Además, digo que tengo pocas, no ninguna.

A nuestras siguientes preguntas, es la Sra. de Cenamor quien contesta:

—Si obtiene el premio, no tendrá más remedio que comprar un Dauphine. Los niños, que tienen una total confianza en su padre y están seguros de su victoria, ya lo han decidido. Incluso han elegido el color.

—No, yo no me pongo demasiado nerviosa cuando Arturo tarda en contestar y los niños tartamudean.

INGRESOS EN LA ORDEN DE AFRICA

Madrid, 8. — Según orden de la Presidencia del Gobierno, que inserta el periódico oficial se concede el ingreso en la Orden de Africa a los siguientes señores con las categorías indicadas: Comendador con placa: don Tomás Borrás Bermejo, don Crescencio de Gardeazábal Salaverria, don Eduardo Cascano Redal, don Fernando Reig Vilaplana, y don Andrés Murcia Vudas; comendador: don Ramón Carreño Ayarza, don Tomás Olivares Fernández, don Enrique Mateos Sánchez, don Ricardo Oltra Calderón, don Carlos Rojas Ladrón y doña Cristina Pascual San Martín; oficial: doña Rosa de la Sema y Fernández, don Andrés Arahon Rebles, don Vicente Jiménez García, don Manuel de la Pascua Salguero, don Manuel González Quevedo, don José Manuel Outon Leiva, don José Iras Rodríguez, don José Díaz Sintes, don Carlos Calderón Cabañas, don Ciriano Ollas Sánchez, don Ismael Palacios Aldea, don Bernardo Lobela Etopa, don Miguel Iyangua Mbuamangongo Malanga y don Luis Ronlo Macuga, y medalla de plata: Sid Mohammed Ben Ahmed Ben Aixa, don Rafael Molina Muñoz y Sid Selma Uld Said Uld Yumani. — Cifra.

Mieres: Cuatro mineros muertos y diez heridos en una explosión de grisú

Mieres, 8. — Cuatro mineros muertos, tres heridos graves y otros siete menos graves y leves es el balance de una explosión de grisú ocurrida en el grupo minero de Santa Bárbara, propiedad de Hulleras de Turón.

Los muertos son: Celedonio Martínez Martínez, vigilante; Ramón Zapico González, picador; José Sixto Zapico Fernández, picador; y Rufino Suárez Díaz, vaquero. Los heridos graves: Santos Díaz Prada, vigilante; Marcelino Quirós Rodríguez, picador, y Manuel Collado Verdejo, picador.

Los menos graves y leves: Vicente Fernández Sánchez, tubero; Manuel Fernández Serrano; José Martínez Vicente, picador; Faustino Castro González, picador; José Iglesias García, picador; Andrés Estero Moreno Fernández, barrenista, y Alejandro Lorenzo Varela, ayudante de barrenista.

En el lugar del accidente se presentaron las autoridades locales y provinciales y los servicios de salvamento se realizaron con toda rapidez, habiéndose ultimado estos trabajos con el balance reseñado.

SUCESOS EN SINTESIS

• VALLADOLID. — Una mujer muerta y cuatro hombres heridos, uno de ellos grave, resultaron al chocar una ambulancia contra un camión que estaba parado en la carretera por avería. La ambulancia, que procedente de Madrid se dirigía a La Coruña, chocó en el kilómetro 175 de la carretera Tordesillas-Zamora, con el camión. El encontronazo se produjo al rebasar la ambulancia, que marchaba a gran velocidad, un pronunciado cambio de rasante y no percatarse el conductor de la proximidad del camión. En el accidente pereció en el acto Susana Andoin Sortela, de 32 años, que era trasladada en grave estado a La Coruña. Herido grave un enfermero. El esposo de la fallecida, José Domingo Pérez, de 40 años, sufre lesiones de pronóstico reservado, y con contusiones leves resultaron el conductor de la ambulancia, Félix Mayoral de la Fuente, e Isidoro Fernández Barreiro.

• ALICANTE. — Juan Antonio Torregrosa Ejea, de cinco años, ha salido ileso de un accidente que le ha podido costar la vida. Cuando jugaba con una pelota se cayó por el hueco de la escalera de su domicilio, precipitándose en el vacío, de espaldas. Tropezó con la barandilla en el rellano del piso primero y luego rebotó para caer después a la planta baja, desde una altura de doce metros. El pequeño sólo sufrió pequeños hematomas y momentos después jugaba con una hermana suya como si nada hubiera ocurrido.

• MADRID. — Un taxista logró detener al ladrón que intentó robarle la recaudación. José Mosquera Soto, de 47 años, fue agredido con una piedra por Julián Domínguez García, de 20, que intentó apoderarse de la recaudación. El taxista logró retenerlo hasta la llegada de un vehículo patrulla, aunque resultó con heridas de pronóstico reservado en la lucha que sostuvo.

• PALENCIA. — Murió en accidente de circulación Mariano Cebolleda Torrens, de 36 años, al pasarle sobre la cabeza las ruedas del camión en que viajaba. El accidente ocurrió en la carretera de Cervera a La Magdalena, en el término municipal de Dehesa de Montejo. El vehículo, que iba cargado de carbón, se dirigía a Santander; su conductor notó que se había quedado sin frenos y entonces desvió el camión hacia la cuneta, saltó de la cabina y resultó indemne; al tratar de imitarle, Mariano Cebolleda cayó al suelo con tan mala fortuna que las ruedas traseras le pasaron sobre la cabeza. Murió en el acto.

• MADRID. — Un hombre ha perecido muerto al patinar la moto en que viajaba y meterse bajo las ruedas de un camión. El ocupante de la moto marchaba por la calle de Cartagena, y al intentar adelantar al camión, la moto patinó y fue a parar debajo de las ruedas del camión. El motorista falleció en el acto.

• PALENCIA. — Perdió la vida al estallar un neumático que se hallaba colocando en un camión, Felipe de Neri Peral, de 31 años, casado, vecino de Santibañes de la Peña.

• MADRID. — Un individuo, en un ataque de enajenación mental, se dedicó a apedrear a los transeúntes y a los escaparates de las tiendas en la avenida de Oporto. Detenido tras accidentada persecución por los inspectores de dos coches-patrullas, resultó ser Francisco Monge Campos, de 34 años de edad. Se trata de un peligroso delincuente apodado «El Maján». En la pedrea resultaron heridos de carácter leve Inocencio García, dueño de un bar, y Julio Ruiz Mosquera.

• CIUDAD REAL. — Dos muchachos han evitado una catástrofe al avisar a tiempo al maquinista del tren correo Madrid-Badajoz, de un obstáculo que obstruía la vía entre las estaciones de El Madroñal-Alamadenejos. Celedonio Sánchez Rodríguez, de 15 años, y Manuel Moreno García, de 17 años, advirtieron que sobre la vía había caído una gran piedra, desprendida de una trinchera y se adelantaron al encuentro del convoy haciendo señales al maquinista para que se detuviera, lo que hizo evitando así un seguro descarrilamiento.

• TORTOSA. — Un camión cargado con centenares de botellas de butano, volcó sobre la cuneta a causa de lo resbaladizo del pavimento, en el kilómetro 118 de la carretera de Barcelona-Valencia. Los ocupantes del camión sólo sufrieron ligeras erosiones. A unos 3 kilómetros volcó otro camión, por la misma causa, y se salvaron igualmente el conductor y el ayudante.

Una avioneta de la base de San Javier se estrella en Orihuela

Perecieron en el accidente el capitán don José García Montoro y el alférez don Rafael Almazar Rivero

Orihuela, 8. — En accidente de aviación han perecido el capitán profesor de la Academia General del Aire de San Javier, don José García Montoro, de Madrid, de 31 años, y el alférez alumno don Rafael Almazar Rivero, de 21 años, de Málaga.

La avioneta que tripulaban, modelo «F 9-78», cayó en un huerto de naranjos en la pedanía de Correntia, de este término. El guarda rural de servicio, acompañado por el dueño de la finca donde se estrelló el avión, acudieron rápidamente al lugar, encontrando sin vida a los tripulantes.

A pesar de haber caído el avión en un huerto de naranjos, sólo se destruyó un árbol lo que revela que cayó en picado. El guarda avisó a la Guardia Civil, quien a su vez pasó la comunicación a la base de San Javier, de la que se desplazaron el capitán señor Castejón, con un médico, un ingeniero aeronáutico y un sacerdote. — Cifra.

—Queremos agradecer muy efusivamente todas las llamadas cartas y telegramas que he recibido dandome ánimos. Han pasado dos horas. La simpatía y la agradable charla de los Sres. de Cenamor han logrado que no se haya notado. Nos despedimos del matrimonio, aunque sabemos que dentro de pocas horas volveremos a ver a D. Arturo. No será en su confortable biblioteca, ante una «napoleónica» copa de coñac, sino en la pantalla de nuestro televisor, junto a José Luis Pecker. Allí, el Sr. Cenamor deberá permanecer cuatro minutos: el tiempo necesario para responder a cuatro preguntas. Si estos cuatro minutos son favorables, D. Arturo Cenamor habrá obtenido MEDIO MILLON de pesetas. Desde estas líneas, le deseamos la mayor suerte y que alcance el premio por el que tan dignamente está compitiendo. Y no queremos cerrar estas cuartillas sin enviar nuestro más caluroso aplauso a Televisión Española y a Movierecord, Empresa Patrocinadora del programa, por la puesta en antena de este dinámico e interesante concurso en el que el premio máximo asciende a la considerable cifra de MEDIO MILLON.

Una avioneta de la base de San Javier se estrella en Orihuela

Perecieron en el accidente el capitán don José García Montoro y el alférez don Rafael Almazar Rivero

Orihuela, 8. — En accidente de aviación han perecido el capitán profesor de la Academia General del Aire de San Javier, don José García Montoro, de Madrid, de 31 años, y el alférez alumno don Rafael Almazar Rivero, de 21 años, de Málaga.

La avioneta que tripulaban, modelo «F 9-78», cayó en un huerto de naranjos en la pedanía de Correntia, de este término. El guarda rural de servicio, acompañado por el dueño de la finca donde se estrelló el avión, acudieron rápidamente al lugar, encontrando sin vida a los tripulantes.

A pesar de haber caído el avión en un huerto de naranjos, sólo se destruyó un árbol lo que revela que cayó en picado. El guarda avisó a la Guardia Civil, quien a su vez pasó la comunicación a la base de San Javier, de la que se desplazaron el capitán señor Castejón, con un médico, un ingeniero aeronáutico y un sacerdote. — Cifra.

LAS ACERERIAS DE LUXEMBURGO

A. R. B. E. D. - COLUMETA

FELICITAN A SU CLIENTELA EL

NUEVO AÑO

EXTRACTO DEL PROGRAMA DE FABRICACION:

- CHAPAS FINAS, MEDIANAS Y GRUESAS
- FLEJES
- PERFILES DE TODAS CLASES
- REDONDOS, LISOS Y CORRUGADOS, PARA LA CONSTRUCCION

AGENTES EXCLUSIVOS PARA ESPAÑA:

BLITZ & PARSEK

GENERAL PARDINAS, 45 TELEF. 276-58-07

MADRID (1)

... y cada cosa en su sitio



... el sitio de su máquina está en



La mesita trasladable perfecta

PIDALA A SU PROVEEDOR

INVOLCA - Tel. 226 45 50 - Barcelona

Herniados

Usad aparatos TORRENT, sin tirantes o Usad aparatos TORRENT, sin tirantes, bultos ni molestias. Por su gran comodidad, precisión y seguridad, son siempre los preferidos. C. S. 6.337

CASA TORRENT, Unión, 13, Rambla Cataluña, 124, pral. Córcega, 296, pral. Barcelona

MAÑANA JUEVES ¡SENSACIONAL EN SU TELEVISOR!

«LOS RIVERO»

El mejor conjunto de América en el programa «Canciones de sus Recuerdos» que Televisión Española presentará mañana, 10 de enero, a las 10 de la noche y a las 10:30 el programa rey de la intriga «Perry Mason»

Dos programas patrocinados por Publicidad Guastella Ibero-Americana, S. A.